

Sesionan comisiones de trabajo del Parlamento Cubano



La Habana, 19 de dic (RHC). Las fuentes renovables de energía se implementan en Cuba para disminuir consumos de combustibles fósiles con funcionamiento de parques solares fotovoltaicos, eólicos mediante fuerza de vientos, hidráulica con movimiento de aguas y las procedentes de biomasa animal e industrial.

Así se presentó y debatió por la comisión de esa esfera de trabajo del Parlamento Cubano en el Palacio de Convenciones de La Habana, donde los diputados del órgano de gobierno valoraron la exposición de directivos del Ministerio de Energía y Minas sobre la correspondiente ejecución tecnológica ambiental que desarrolla el país.

Se indicó que la nación caribeña tiene especial vinculo de colaboración con China, Vietnam y Rusia para aplicaciones de fuentes renovables de energía que se incrementan durante el próximo año.

En relación con las inversiones que realiza el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos se fundamentó el trabajo en conductoras de agua, plantas potabilizadoras del preciado líquido, perforación de pozos para adquisición de ese necesario recurso y el establecimiento de metros contadores con calidad de funcionamiento para medir el consumo de agua.

Antonio Rodríguez vicepresidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos manifestó que este año la entidad completará su plan de construcción y montaje que asciende a más de 300 millones de pesos,

además de trabajar en otras obras inversionistas de enfrentamiento a la extensa sequía que afrontó el país, el Huracán Irma y atención al sector residencial con abastecimiento de agua potable.

Indicó también el funcionario que el trabajo incluyó saneamiento de ríos y bahías, nueva conductora para abastecimiento de agua al área turística de Varadero en la provincia de Matanzas, ejecución de plantas para tratamiento de líquidos residuales y en plantas potabilizadoras de agua.

Otras comisiones del Parlamento cubano como La Defensa, Agroalimentaria, Educación, Salud, relaciones internacionales, asuntos económicos y deportes se valoran previo a la Asamblea Nacional del Poder Popular en su Décimo Período Ordinario de Sesiones de la Octava Legislatura el 21 de diciembre.

por Lorenzo Oquendo

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150716-sesionan-comisiones-de-trabajo-del-parlamento-cubano>



Radio Habana Cuba